

von Rechtsanwalt **Arndt Joachim Nagel**

Mit Strafanzeigen gegen Musikfans - RA Nagel im Interview mit Planetopia

Deutschland im Tauschrausch. Fast 10 Millionen User tauschen regelmäßig Musikdateien online aus – über sogenannte Filesharing-Börsen. Fest steht: Musikpiraterie ist illegal. Und dagegen geht die Musikwirtschaft immer drastischer vor: Seit Jahresbeginn wurden in Deutschland mehr als 25.000 Strafanzeigen erstattet. Mit immer weiter reichenden Konsequenzen. Aktuell hat das Landgericht Hamburg hohe Geldbußen für illegal zur Verfügung gestellte Musikstücke verhängt: 20.0000 Euro für jeden Musiktitel, der auf einem Server einer Filesharing-Plattform angeboten wurde.

Das Interview, welches Herr RA Nagel dem Wissensmagazin "Planetopia" gab, ist [hier](http://www.planetopia.de/archiv/2007/planetopia/10_07/4_auswahl.html) abrufbar!

Autor:

RA Arndt Joachim Nagel

Rechtsanwalt und Fachanwalt für Informationstechnologierecht